

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Lyon, le 14 avril 2016

### « Nous faisons le choix de rester »

En ce jour d'assemblée plénière de la région Auvergne Rhône-Alpes portant sur le budget 2016, les élu-es du Rassemblement ne peuvent que dénoncer le chaos qui a précédé cette session. Report des commissions, envoi des documents au dernier moment, aucune réponse des vice-présidents sur l'évolution des dépenses ... Autant d'éléments qui ont empêché un travail correct des élus d'opposition et ainsi mis à mal la démocratie.

Aujourd'hui, les élus du Parti Socialiste, du PRG et du Parti Communiste font le choix de boycotter l'Assemblée. Si nous en comprenons les raisons, nous faisons le choix inverse.

**Pour Monique Cosson, présidente du groupe :** *« Nous sommes très en colère. Laurent Wauquiez n'accorde aucune considération au travail des élu-es de son assemblée. Néanmoins, nous faisons le choix de rester. Nous serons les porte voix de toutes les victimes des coupes budgétaires de la majorité et de tous les collectifs qui se battent contre les projets du passé largement subventionnés tels que l'A45 ou le Center Parc de Roybon. Notre place est dans l'Assemblée. Nous n'abandonnerons pas la région à la droite et au FN, comme le sont désormais les régions PACA et Hauts de France. Aujourd'hui, nous défendrons nos positions au sein de l'institution, nous serons des élus debout. »*